[bookmark: _GoBack]Рисунок 1. Содержание цитокинов в плазме крови больных хроническим вирусным гепатитом С при различной выраженности фиброза печени: F0-1 (n=31), F2 (n=16), F3-4 (n=16). Зеленая горизонтальная полоса обозначает межквартильный интервал (Q25–Q75) для здоровых доноров (n=32). Красным цветом выделены группы, которые продемонстрировали статистически значимые различия по сравнению со здоровыми донорами. 
Figure 1. Plasma levels of cytokines in chronic hepatitis C patients with different stages of liver fibrosis: F0-1 (n=31), F2 (n=16), F3-4 (n=16). The green horizontal bar indicates the interquartile range (Q25–Q75) for healthy donors (n=32). Groups with statistically significant differences compared to healthy donors are highlighted in red.

Рисунок 2. Концентрации хемокинов в плазме крови больных хроническим вирусным гепатитом С с различными стадиями фиброза печени: F0-1 (n=31), F2 (n=16), F3-4 (n=16). Зеленая горизонтальная полоса обозначает межквартильный интервал (Q25–Q75) для здоровых доноров (n=32). Красным цветом выделены группы, которые продемонстрировали статистически значимые различия по сравнению со здоровыми донорами. 
Figure 2. Plasma levels of chemokines in chronic hepatitis C patients with different stages of liver fibrosis: F0-1 (n=31), F2 (n=16), F3-4 (n=16). The green horizontal bar indicates the interquartile range (Q25–Q75) for healthy donors (n=32). Groups with statistically significant differences compared to healthy donors are highlighted in red. 

Рисунок 3. Концентрации факторов роста в плазме крови больных хроническим вирусным гепатитом С с различными стадиями фиброза печени: F0-1 (n=31), F2 (n=16), F3-4 (n=16). Зеленая горизонтальная полоса обозначает межквартильный интервал (Q25–Q75) для здоровых доноров (n=32). Красным цветом выделены группы, которые продемонстрировали статистически значимые различия по сравнению со здоровыми донорами. 
Figure 1. Plasma levels of growth factors in chronic hepatitis C patients with different stages of liver fibrosis: F0-1 (n=31), F2 (n=16), F3-4 (n=16). The green horizontal bar indicates the interquartile range (Q25–Q75) for healthy donors (n=32). Groups with statistically significant differences compared to healthy donors are highlighted in red. 

